
 
 
 
 
 
 
 

Ata nº 02/2022 
 

Aos dois dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte dois, reuniram-se, 
conselheiros e conselheiras do Comdedica, em plataforma virtual do Google-Meet, 
para plenária ordinária. A presidenta Jéssica Crippa inicia dando com 
acolhimento aos presentes. O Fórum dos Adolescentes com pauta permanente 
neste conselho, não apresentou demandas nesta data. Senhora Karen Rocha, 
coordenadora do Fórum de Defesa das Crianças e Adolescentes – FDCA, 
expressou a necessidade de diálogo sobre Segurança Alimentar, levando em 
consideração a situação econômica e social das famílias em vulnerabilidade, que 
vem buscando os Serviços da Rede Socioassistencial em busca de alimentos e 
refeições devido a situação de miserabilidade, com a não continuidade do 
Programa de Aquisição de Alimentos aumenta mais a preocupação daqueles que 
trabalham diretamente com essas famílias e usuários. Senhor Odair Parode 
discorre sobre a importância do Governo que administra São Leopoldo tem a 
sensibilidade para todas as demandas da Assistência Social, porém é necessário 
pensar estratégias referente sobre o PAA, e a importância de ser célere nesse 
processo. A sugestão do Fórum DCA é que seja elaborado um novo edital de 
forma urgente para sanar tal demanda. Senhor Ricardo Charão com a palavra, 
cita que o Bolsa Família passa a ser Auxílio Brasil, e que o Programa de Aquisição 
de Alimentos passou a se chamar Programa Alimenta Brasil, porém até o 
momento não há nenhuma orientação do Governo Federal – Ministério da 
Cidadania, de como tais programas irão funcionar e qual valor será destinado. A 
Rede Solidária também não irá mais operar, será lançado em março do corrente 
ano o Programa de Distribuição de Renda, sendo este do Governo Municipal, para 
comprar no Município no comércio local. Há distribuição de seis cestas básicas 
pelo CRAS por mês, para famílias cadastradas. Ainda se refletiu sobre a dispensa 
de licitação em virtude da complexidade e necessidade, porém é necessário 
buscar se há recurso, e saber se os dados do EBIA estão atualizados e serviram 
para esse possível novo edital. Como encaminhamento fica pré agendado reunião 
Comdedica e FDCA dia vinte e três de fevereiro do corrente ano, às treze horas e 
trinta minutos, com local e modo a definir. Sr. Ricardo Charão sugere que a Mesa 
Diretora COMDEDICA, FDCA e Representante Governamental Municipal, sobre 
segurança alimentar, o mesmo se compromete a articular tal encontro, 
possivelmente no dia nove de fevereiro, às treze e trinta. Pauta Fixa: Conselho 
Tutelar: Conselheira Letícia irá representar conselho tutelar Centro no 
Comdedica. O conselheiro tutelar Alexandre informa que o horário de 
atendimento na sede do CT segue das oito horas às quatorze horas em virtude da 
não contratação de auxiliar administrativo. Pauta Fixa: Comitê de Enfrentamento 
a Violência: não há pauta. Pauta fixa: Grupo de Trabalho do Reordenamento: não 
há demanda, a próxima reunião será no dia dezesseis de fevereiro de dois mil e 
vinte dois. Comissões Permanentes:  Senhora Dione citou que há comissões que é 
necessário a representação governamental, e que até a presente data não foi 
indicado representante, reforça que é necessário que seja indicado para que se dê 



andamento aos trabalhos das comissões. Comissão de Ética: Senhora Odete diz 
que foram recebidas mais cinco denúncias, Dra. Vanessa da Procuradoria Geral 
do Munícipio solicitou afastamento desta comissão em virtude da grande 
demanda de trabalho. Odete ainda frisou a morosidade destes procedimentos, em 
virtude obstáculos administrativos, como por exemplo, troco das Coordenações 
dos Conselhos, Troca dos Conselheiros Tutelares desta Comissão, Recesso 
Judiciário, Férias, mas previsão de entrega dos pareceres é na plenária de abri. 
Comissão de Registros, não há pautas. Comissão de finanças, não há pautas, 
Comissão de Finanças, não há pautas, Comissão de Projetos não há pautas. 
Senhora Maristel Brasil na Associação Vida Nova, que faz parte da mesa diretora 
do COMUDEPE, frisa que há somente quatro instituições registradas, e que terá 
conferencia em abril, convida que outras entidades se registrem. Senhor Ricardo 
Charão fala da circular sobre 03 / 2022 sobre as medidas necessárias ao 
contexto atual da pandemia. Senhora Daiane Doro fala sobre o calendário de 
vacinações nas escolas para adesão maior das crianças em vacinar. A conselheira 
Fernanda Borges, diz que os colegiados centro e norte terão reunião para discutir 
sobre o esquema vacinal, referente a obrigatoriedade da vacina contra o COVID, 
pois tal vacina não esta no calendário nacional de vacinação então entendesse 
que não deveria ser obrigatória ou gerar demandas no conselho tutelar por falta 
da vacina, mas que após o encontro irão divulgar uma nota conjunta. O Senhor 
Charão salienta que é decisão do Superior Tribunal Federal, de que os municípios 
e estados elaborem legislação própria quanto a pandemia. Nada mais havendo a 
tratar, a presidenta Jéssica encerrou a plenária e, para constar, eu Maira 
Rodrigues Gralha lavrei a presente ata. 
 


